発行日:令和2年11月1日

発行者:大志連区地域づくり協議会

事務室:大志公民館(大江 3-9-14)内

在室予定(会長木村): 当面週 4 日程度(9~12 時、14~18 時の時間帯) FAX: 0586-24-5206

ホームページ: https://138daishi.org メール: 138daishi.chiiki@gmail.com

来年度から「大志連区提案事業」開始

来年度はコロナ・プライバシー対応の避難所へ 140 万円

<間仕切り内アルミベッド>

できます。24台

購入予定

364,320円

予算額

来年度、「大志連区提案事業」が開始できるよう、予算書を付けて大志連区提案事業計画書を 一宮市に提出、受理されました。「安全・安心・住みつづけたい大志作り」の実現を目指し、来年 度は、まず避難所用の防災備品を整備して、自主防災体制を強化する予定です。

<避難所用間仕切り>

・高さは 1.8m あり、避難所でのプライバシー確保 や新型コロナウイルス対応を考えての間仕切りで す。間仕切りカーテンの開け閉めは可能です。4部 屋 1 セットの 12 セット購入予定です。

予算額 66 万円



<カセットボンベ式発電機>

・防災備蓄倉庫には、大型の発電機2台、ガソリン、 投光器6機があります。その補完用として2台購

入予定です。事務作業や作業 時の手元照明や携帯電話の 充電にも使用できます。

予算額

113,300円

このほか、「間仕切り内補助ベッド」を 20 個 (予算:39,600円)、「避難所用大型テレビ」 1式(PC付)(予算:146,380円)、緊急連絡網整備事業として、大志連区地域づくり協議会のホームページに、「避難所の情報発信や安否確認ができる機能を追加」(予算:77,000円)を購入予定です。合計 140 万円になります。また、残り約35万円で、お役立ちマップ作成、ウォーキング大会を再来年度計画の予定です。

• 高さ 49 cmあるので、就寝時、下に溜まるコロナウ

イルスの感染リスクを抑えることができます。腰 掛けたり、ベッドの下に物を置いたりすることが



く11月の予定>

「町会長会:交通安全活動」11/6・20(金)7:45交差点

「小学校:大志っ子作品展」11/14(土)大志小学校 ※16日(月)代休

「児童育成協議会:ティーボール大会」11/21(土)大志小学校

「女性の会: ちぎり絵」11/21・28(土)13:00/大志公民館 「自主防災会: 大志連区防災訓練」11/29(日)大志小学校屋内運動場他

「公民館:親子ボウリング大会」中止

「社協大志支会:微笑みさわやか体操」**中止**「公民館:親子スイーツづくり教室」**中止**

「市老連・公民館:三世代グラウンドゴルフ大会 | 中止

「公民館:親子で楽しい野菜づくり」中止

「高齢者生きがい:教養講座」中止



「大志小学校 運動会」開催

9月に入ってから運動会の練習を始め、9月27日快晴の天気のもと運動会を開催しました。新型コロナウィルス感染症拡大予防の見地より、本年度は演技種目を厳選し、時間を短縮して行いました。子どもたちは、自分の参加する種目に一生懸命取り組みました。特に表現運動には、短い練習時間でしたが、集中して取り組みました。本





番では、低学年はかわいい演技を、中学年は元気のよい演技を、高学年は統一されたきびきびとした演技をそれぞれ見ていただきました。

会場は児童のテントを昨年より増やしたことで、熱中症 予防対策をするとともに、間隔をとって座れるようにし ました。また、参観いただいた保護者の方にも、入場の際

に健康観察記録をお 出しいただき、さら に、ビデオカメラ席

を大きくとることで密にならないようにしました。

これからも、安全を第一に考えながら、大志っ子たち一人 一人が生き生きと取り組める学校活動を進めてまいります。 大志小学校 校長 柴田寿光



大志小学校2年生「大志公民館見学」

9月30日(水)大志小学校2年生44名が、生活科「みんなでつかうまちのしせつ」の勉強で、大志公民館の見学に訪れました。公民館長さんや主事さんに元気よく挨拶をしたあと、1階から順に、使いやすいように工夫していることを見つけながら見学していきました。途中、「あっ、自動で電気がついた」「センサーが働いたんだ」など、感嘆の声が上がりました。3階まで見学したあと、大会議室で分からないことを質問して学習を深めていました。「40代から80代の方が多く利用されています」「公民館は、文化を学んだりや学習したりする場です」「勉強は子どもだけではなく、大人の人ももっといろいろ学びたいと思い公民館を利用しています」など多くのことを学びました。最後に、公民館長さんより「今年はコロナでいろいろな行事が中止になりました。1年生のときに行った「デカパン競争」などの公民館の運動会も中止となりました。来年コロナが収ったら、いろいろな行事を計画します。野菜作りやおりがみ教室など、子どもも参加できる行事もあります。是非みなさんも参加してください」とのお話がありました。



【多目的トイレ見学】



【料理実習室見学】



【案内板について】